

Penanaman ceremonial 2000 pohon oleh TOSO Company, Ltd Japan



Gunung Walat, Sukabumi – Penanaman pohon secara ceremonial dilaksanakan oleh Pimpinan TOSO Company, Ltd Japan di Hutan Pendidikan Gunung Walat hari Kamis tanggal 2 Desember 2010 kemarin.

Kerjasama penanaman pohon oleh TOSO Company, Ltd (kantor pusat di Jepang) direncanakan selama 5 tahun dari tahun 2010-2014. Untuk penanaman tahun ini 2010 sejumlah 2000 pohon dari total 6000 pohon yang direncanakan selama 5 tahun tersebut. Jenis tanaman yang ditanam pada tahun ini adalah pinus.

Kegiatan penanaman oleh TOSO Company, Ltd ini merupakan tindak lanjut dari kerjasama di tahun 2009 oleh TOSO Industry Indonesia yang menanam sebanyak 4000 pohon.

Tujuan penanaman ini adalah dalam rangka untuk meningkatkan stok karbon.



gunungwalat.ipb.ac.id



gunungwalat@apps.ipb.ac.id



HUTAN PENDIDIKAN GUNUNG WALAT

Dalam acara penanaman ini, pimpinan TOSO Company didampingi oleh Direktur HPGW Ir. Budi Prihanto, MS dan Dekan Fakultas Kehutanan IPB Dr. Hendrayanto.

Agendanya setiap tahun sekali selama 5 tahun TOSO Company akan melakukan penanaman di kawasan HPGW khususnya di salah satu sudut HPGW yang diberi nama TOSO Hill seluas 10 Ha.

“Saat ini hutan sangat bermanfaat untuk meningkatkan stok karbon dan program penanaman oleh TOSO mendapat simpati yang sangat bagus di masyarakat”, kata Koriyama Kepala Departemen Teknik TOSO Company Jepang.

“Masyarakat Jepang sangat tertarik untuk menjaga lingkungan dan TOSO juga ikut berperan dalam menjaga lingkungan sehingga mendapat image yang baik oleh masyarakat Jepang disana”, imbuh beliau.

Menurut Yoshihiko Hori (Presiden Direktur TOSO Industry Indonesia), ada tanggung jawab TOSO dalam meningkatkan stok karbon untuk kepentingan bersama.

“HPGW merupakan tempat yang cocok untuk program Kami karena merupakan hutan pendidikan sehingga dapat turut dalam meningkatkan pendidikan khususnya bidang kehutanan”, ujar Ir. Kodrat, MM salah satu manajer TOSO Industry Indonesia.

[hap]



gunungwalat.ipb.ac.id



gunungwalat@apps.ipb.ac.id